
令和元年９月定例会

９月１９日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ２６ 上 田 勝 義

２ 自由民主党 ２５ 市 村 仁

民主・県民

３ ３７ 柳 田 哲

ク ラ ブ

４ 公 明 党 ２２ 吉 田 徹

［一問一答］

１ 県職員の育休取得について

２ 岡山のフルーツについて

３ ふるさと納税の返礼品について

４ 部活動について

［一括質問］

１ 避難施設の確保について

２ おかやま縁むすびネットについて

３ 安全運転サポート車等への補助に
ついて

４ 運転免許の自主返納等について

５ あおり運転について

６ インバウンドの促進について

７ ゲーム依存について

［一問一答］

１ ジュニアの育成について

２ 新産業構造ビジョンについて

３ 地元産業と高校生との連携について

４ 交通事故防止対策について

５ 認知症事故救済制度について

６ 投票率向上について

［一問一答］

１ 観光振興について

２ 終活支援について

３ 地域公共交通について

４ 通学路におけるブロック塀等に
ついて

５ 学校給食費等の公会計化について

６ 消費税引き上げ対策について

知 事

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

警察本部長

選挙管理委員会
委 員 長

知 事

農林水産部長

教 育 長

知 事

教 育 長

警察本部長



９月２０日(金）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ １９ 髙 橋 徹

２ 自 由 民 主 党 １４ 渡 辺 知 典

３ 自 由 民 主 党 ３１ 池 本 敏 朗

４ 民主・県民クラブ ２３ 中 川 雅 子



 
一問一答  

一般質問      自 民 党      上田議員      
１ 県職員の育休取得について  
２ 岡山のフルーツについて  （１）桃等の出荷量  （２）栽培品種等    ア 桃    イ ブドウ  （３）海外輸出  
３ ふるさと納税の返礼品について   
４ 部活動について  （１）激励の基準  （２）民間との仕分け  （３）過密スケジュールへの対応等      

  
［ 知    事 ］   
［ 農林水産部長 ］ 
［ 農林水産部長 ］   
［ 知    事 ］  
［ 知    事 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 教  育  長 ］ 
［ 教  育  長 ］     



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      市村議員      
１ 避難施設の確保について  
２ おかやま縁むすびネットについて  
３ 安全運転サポート車等への補助について  
４ 運転免許の自主返納等について  
５ あおり運転について  （１）状況等  （２）発見時の対応  （３）助けを求める場所  
６ インバウンドの促進について  
７ ゲーム依存について  （１）認識等  （２）学校現場   

  
［ 知    事 ］  
［ 知    事 ］  
［ 知    事 ］  
［ 警察本部長 ］  
［ 警察本部長 ］     
［ 知    事 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 教  育  長 ］     



 
一問一答  

一般質問      民主・県民      柳田議員      
１ ジュニアの育成について  
２ 新産業構造ビジョンについて  （１）さらなるＰＲ  （２）人材育成    ア 企業への支援策    イ 学校教育での取り組み  
３ 地元産業と高校生との連携について    
４ 交通事故防止対策について  （１）交差点の本質安全化    （２）スクールゾーンの設定推進等  
５ 認知症事故救済制度について  
６ 投票率向上について  （１）期日前投票所の拡大  （２）棄権防止活動の強化策  

  
［ 知    事 ］   
［ 産業労働部長 ］  
［ 産業労働部長 ］ 
［ 教  育  長 ］  
［ 産業労働部長 ］ 
［ 教  育  長 ］   
［ 土 木 部 長 ］ 
［ 警察本部長 ］ 
［ 警察本部長 ］  
［ 保健福祉部長 ］  
［選挙管理委員長］     



 
一問一答  

一般質問      公 明 党      吉田議員      
１ 観光振興について  （１）滞在型観光  （２）ＤＭＯ  （３）日本遺産  （４）鷲羽山園地  （５）瀬戸大橋ライトアップ  （６）図柄入りナンバープレート  
２ 終活支援について  （１）生き活き指標  （２）ひとり暮らしの高齢者  （３）県の取り組み  （４）社会福祉協議会との連携  
３ 地域公共交通について  （１）公共交通利用県民運動をすすめる会  （２）あり方等の検討  
４ 通学路におけるブロック塀等について  
５ 学校給食費等の公会計化について  
６ 消費税引き上げ対策について  （１）中小企業の状況    ア 補助金    イ キャッシュレス決済  （２）消費者  （３）マイナンバーカード 

   
［ 産業労働部長 ］ 
［ 産業労働部長 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 環境文化部長 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 県民生活部長 ］   
［ 保健福祉部長 ］ 
［ 保健福祉部長 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 保健福祉部長 ］   
［ 県民生活部長 ］ 
［ 知    事 ］  
［ 教  育  長 ］  
［ 教  育  長 ］   
［ 産業労働部長 ］   
［ 県民生活部長 ］ 
［ 知    事 ］ 


